

Korbball Frauen

Wintermeisterschaft 2022/ 2023

Wir beendeten die Meisterschaft in der Kategorie B auf dem 6. Platz von insgesamt 11 Teams. Wir genossen die hart umkämpften Spielabende und sind dementsprechend mit der Rangierung sehr zufrieden.

Sommermeisterschaft 2023

Die Sommermeisterschaft ist noch nicht zu Ende gespielt.

Korbball Trainingswochenende vom 27. - 30. Oktober 2022 in Morges

Unser Trainingslager fand zum ersten Mal in der Westschweiz statt. Dank gutem Wetter konnten wir die Anfahrt nach Morges mit dem Fahrrad bestreiten.



Die 4 Tage in Morges umfassten nebst dem Korbballtraining, eine Tageswanderung im Lavaux-Gebiet mit einer ausgiebigen Weindegustation, Tai-Chi und Yoga.





Wir genossen die Trainings sowie die schöne Umgebung in der Suisse romande sehr.

Curlingmeisterschaft

Während den Wintermonaten nahmen wir zum zweiten Mal an der Curlingmeisterschaft auf der Kunsteisbahn Schwarzwasser teil. Leider reichte es auch dieses Jahr zu keinem Podestplatz. Dies lag aber nicht an unserem Skip! Ein ganz grosses Merci an Martin Binggeli; äs het gfägt!



Pokalturnier in Adelboden

Das Pokalturnier fand am Samstag, 11. Februar unter der Leitung von Sonja und Maja in Adelboden statt. Bei schönstem Sonnenschein starteten wir in der Bäckerei Haueter bei Kaffee und Gipfeli. Doch es blieb nicht allzu lange gemütlich! Die Teams wurden gebildet und der Wettkampf begann.



3 Anwärterinnen auf einen Podestplatz

Wir starteten die Wanderung Richtung Engstligenalp. Bei einem Zwischenstopp galt es einheimische von ausländischen Produkten zu unterscheiden. Wir genossen die Degustation und notierten eifrig unsere Antworten.



Nach gut zwei Stunden Fussmarsch, ging es mit der Gondelbahn auf die Engstligenalp. Wir tankten noch ein wenig Sonne bevor es im Iglu beim Fondueplausch kulinarisch weiterging. Das Fondue war herrlich, die Stimmung war locker und die Quizfragen waren knifflig.



Endlich kam es zur langersehnten Rangverkündigung. Wie von vielen erwartet, waren Renate und Katrin die verdienten Siegerinnen. Wir gratulieren ihnen ganz herzlich und freuen uns auf den nächsten Pokalevent! Ein grosses Dankeschön an Sonja und Maja für die Organisation des diesjährigen Events. Wir alle genossen und schätzten es sehr.



Velo / Wander Weekend Schwarzsee vom 23. – 24. Juni

Anlässlich eines runden Geburtstags organisierten wir einen 2-tägigen Ausflug zum Schwarzsee. Die Anfahrt bestritten wir mit den Fahrrädern.



Am frühen Abend ging es dann mit einer Yogalektion weiter.



Nachdem wir unsere verrenkten Körper wieder aufrichten konnten, genossen wir ein gemütliches Abendessen und den entsprechenden Schlummertrunk. Nicht allzu spät ging es ins Bett, so dass wir für den nächsten Tag fit waren.

Ein paar wenige gingen noch vor dem Morgenessen im Schwarzsee baden.



Die Wanderung führte uns über den Grossen Schwyberg zum Burster, wo wir einmal mehr ein Fondue genossen.



Das Wohlfühlwochenende hat Spass gemacht und eine Wiederholung ist nicht ausgeschlossen!

Training

Nach den Sommerferien trainierten wir noch kurz ein-, zweimal auf dem Rasen, dann nahmen wir das Wintertraining in der Halle auf. Die Trainings sind abwechslungsreich und werden gut besucht. Ein herzliches Dankeschön an meine Mitturnerinnen! Regelmässig runden wir den Mittwoch-Abend mit einem Umtrunk im Restaurant Schwanen in Allenlütten ab.

Wie jedes Jahr fand auch im 2023 während den Sommerferien ein Sommerprogramm statt. Wir starteten mit dem Aareschwimm in Bern, dann folgte der Krimi-Parcours in Aarberg und zum Schluss gab es Spiel und Spass in Buttenried. Zudem nahmen wir einmal mehr am Wake-up and Run in Bern teil.

Nebst all den sportlichen Aktivitäten halfen wir am diesjährigen Turnfest in Wohlen sowie am Schwingfest in Frauenkappelen mit.

Trix Lüthi, 2. August 2023